

# ふきのとう

## 真校祭 真型フェス～Social distance, close hearts～

10月31日(土)真校祭が行われました。コロナ禍で様々な制約もある中、真室川校の伝統を守りながらも新たな文化を築いていこうという意気込みで、それぞれのクラスや縦割り班が工夫を凝らした企画を考えました。

### 芸術選択発表



音楽選択(発表)

### クラスステージ発表



1年:ジブリの世界



美術選択(展示)



2年:勇者タケヒロ



書道選択(展示)



3年:世界のラジオ体操

### 縦割り班発表



### 部・委員会企画等



吹奏楽部



郷土研究PC部 (ペーパークラフト)



図書視聴覚委員会



保健委員会



郷土研究PC部 (統計グラフ)



家庭科保育選択

### クラス企画



# 全校ボランティア

10月2日(金)に恒例の全校ボランティアを開催しました。例年であれば5月に第1回目の全校ボランティアがあり秋は2回目となるところですが、コロナ禍のため今年度はこれが初めての全校ボランティアとなりました。縦割り班(学年混合班)をベースに四つのグループに分かれ、駅舎や町民体育館周辺・通学路等のゴミ拾いや清掃を行いました。少しでも町をきれいにすることができて、気持ちの良い一日となりました。



## 郷土料理学習会

10月13日(火)地域づくり応援団「キラッとO~RA☆DA」真室川チームの協力を得て、2学年の郷土料理学習会が行われました。ニジマスのごま揚げ、甚五右衛門芋の芋の子汁、勘次郎胡瓜の漬け物等を作りました。楽しい時間を地域の方々と過ごし、真室川伝承野菜への理解も深まりました。



## 陸上部東北大会 おめでとう!!

10月2日(金)東北高校新人陸上競技選手権大会が岩手県の北上総合運動公園で行われました。ハンマー投げで出場した高橋薫(2年)は地区大会・県大会に続きまたも自己記録を更新する44m62の好成績で、見事6位に入賞しました。



## 生徒総会・県新人大会壮行式

10月14日(水)に後期生徒総会が行われました。スローガンは旧体制の「奮励努力」から新体制の「初志貫徹」に変わりましたが、真校生徒会の伝統はしっかり受け継がれたと思います。

生徒総会の後には県新人大会に出場する柔道部の壮行式も行われました。選手の決意表明と応援団や有志による激励など、とても心温まる壮行式でした。



### 令和2年度後期生徒会役員及び各種委員長

|          |           |
|----------|-----------|
| 生徒会長     | 日食 春人(2年) |
| 副会長      | 安彦 琉功(2年) |
| 副会長      | 柴田 和花(1年) |
| 議長       | 白谷 彩佳(2年) |
| 副議長      | 高橋 鷹翼(1年) |
| 事務局長     | 伊藤 丈裕(2年) |
| 応援団長     | 高橋 薫(2年)  |
| 書記       | 笹 匠汰(1年)  |
| 書記       | 佐藤 旭(1年)  |
| 中央生活委員長  | 白谷 彩佳(2年) |
| 図書視聴覚委員長 | 矢口 康生(2年) |
| 体育委員長    | 渡部 達也(2年) |
| 保健委員長    | 高橋 聖斗(2年) |
| 学校祭実行委員長 | 高橋 薫(2年)  |